

INVITATION

RENCONTRE PUBLIQUE

LE PROJET SAINT-ANTOINE

PUBLIC MEETING

SAINT-ANTOINE PROJECT



DATE : Jeudi 24 août 2023

HEURE : de 19h à 20h30

LIEU : Salle Marcel Périard
Édifice J.-A. Perkins
17 chemin du Manoir
Perkins, Val-des-Monts

ORGANISATEURS :

- Le Conseil de la Fabrique de la paroisse de Saint-Antoine-de-Padoue
- Le Comité externe de financement du Projet Saint-Antoine

SURVOL DE LA PHASE 1 DU PROJET

- L'Église est présentement fermée en attendant la restauration du bâtiment.
- Les travaux sont estimés à plus de 1.2\$ M, dont 80% serait subventionné par le Conseil de patrimoine religieux du Québec (CPRQ).
- La Fabrique de la Paroisse s'engage à recueillir les fonds (250,000\$) dans le but de contribuer 20% des coûts reliés à la réalisation de la Phase 1 du Projet.

DATE : Thu. August 24th, 2023

TIME : From 7 p.m. to 8:30 p.m.

LOCATION : Marcel Périard Room
J.-A. Perkins Building
17 chemin du Manoir
Perkins, Val-des-Monts

ORGANIZED BY :

- Saint-Antoine-de-Padoue Parish Fabrique
- Saint-Antoine Project External Fundraising Committee

OVERVIEW > PHASE 1 OF THE PROJECT

- The Church is currently closed while the building requires restoration.
- The work is estimated at more than 1.2 M\$, with 80% intended to be funded by the Quebec Religious Heritage Council (CPRQ).
- The Parish fabrique commits to raising the funds (250,000\$) to contribute 20% of costs to complete Phase 1 of the Saint-Antoine Project.

OBJECTIFS DE LA RENCONTRE PUBLIQUE

- Partager une mise à jour des activités, développements et accomplissements depuis août 2022.
- Présenter les grandes lignes des objectifs et échéanciers de la Phase 1 d'ici l'été 2024
- Solliciter vos idées et votre participation aux activités de levée de fonds pour les campagnes de financement à venir.

MEETING OBJECTIVES

- Share an update on latest developments and accomplishments since August 2022.
- Present the highlights of the Phase 1 objectives and timelines from now to Summer 2024.
- Seek your ideas and solicit your participation for fundraising campaigns and activities to come.